

Parcours Roman Mare Nostrum

Du 28 février au 3 mars, 31 élèves de 4^{ème} du collège Emile-Paul Vayssié d'Aurignac, accompagnés par leurs professeurs d'Occitan, de Latin et de Sciences et Vie de la Terre, ont participé à un voyage pédagogique qui les a conduits successivement à Marseille, Nice, Gênes et Béziers. Ce voyage s'inscrit dans le cadre d'un projet interdisciplinaire, appelé Parcours Roman. En effet, les élèves de 4^{ème} ayant choisi d'étudier l'occitan ou le latin ont travaillé sur l'héritage culturel de l'Empire romain et sur les parentés entre les différentes langues romanes. Si l'accent a été mis sur les voisinages entre occitan, latin et italien, langues très proches d'un point de vue géographique et linguistique, les autres langues latines – portugais, castillan, catalan, roumain, français – n'ont pas été oubliées. Si ce voyage répondait à un objectif linguistique, il avait aussi pour but de montrer les étroites relations qui unissaient – et qui unissent toujours – les cultures de la Méditerranée. Durant ces 4 jours, de nombreuses visites étaient programmées : le Musée d'Histoire de Marseille, la villa Kerylos à Beaulieu-sur-Mer, le Musée National du Sport et la ville de Nice, le centre historique de Gênes et le CIRDOC, médiathèque occitane située à Béziers. Enfin, il convient de signaler le bon comportement des élèves tout au long du voyage. Ils vont à présent terminer le carnet de voyage qu'ils sont chargés de compléter avec comptes-rendus des visites, impressions, illustrations et petits objets personnels. Ces travaux, ainsi qu'un diaporama, seront présentés aux parents d'élèves à la fin de l'année scolaire.

